

# Verein AMANI KWENU

---

Zur Unterstützung der Friedens-, Versöhnungs- und Ausbildungsprojekte, initiiert von P. Roger MPONGO, D.R.C. Süd-Kivu

Volketswil, 09. November 2020

Liebe Mitglieder und Freunde von AMANI KWENU

In diesen Tagen schauen wir auf die Gründung des Vereins AMANI KWENU vor 5 Jahren zurück und erkennen voller Dankbarkeit, wie unser Gemeinschaftswerk zur Basis des Wirkens von P. Roger im Kongo, Sud-Kivu geworden ist.

Interessant ist ein Blick zurück, wozu unsere Webseite einlädt. Im Archiv sind die Aktivitäten und Ausbildungen gut dokumentiert abrufbar. Auf den Fotos und in den Videos begegnen uns die Mütter, ihre Kinder, die Lehrlinge und alle, die durch ihrer Hände Arbeit zur Entfaltung des «Foyer de Paix – Kambehe» mitwirkten.

Im beiliegenden Situationsbericht per 31.10.2020 stehen einige bedeutsame Arbeiten und Projekte im Mittelpunkt, welche P. Roger als «Fruits de la générosité de nos amis/ amies Suisses» (Früchte der Grosszügigkeit unserer Schweizer-FreundInnen) bezeichnet.

Den Anbau der Grundnahrungsmittel so zu gestalten, dass die rund 120 Familien ihren Bedarf decken und Hungernden davon abgeben können, ist alles andere als selbstverständlich. Wie P. Roger schreibt, ist er tief berührt von unserer Solidarität, welche ihn ermutigt, sich nicht aufhalten zu lassen von den Schwierigkeiten. Nicht einfach, aber umso wichtiger, sind die konstruktiven Aktivitäten im Rahmen des Projektes ««Therapie durch Gemeinschaftsarbeit und Bildung» des «Foyer de Paix» in Kambehe.

In der gegenwärtigen Notsituation ist P. Roger ganz besonders auf unsere Unterstützung angewiesen. Wir erlauben uns daher, einen Einzahlungsschein beizulegen und versichern, die Spenden vollumfänglich weiterzuleiten. Da die GV-2020 und das AMANI Freunde-Treffen am 6. 11. nicht stattfinden konnten, hoffen wir auf ein Wiedersehen an der GV-2021. Zu Beginn des neuen Jahres verschicken wir den nächsten Rundbrief und die Spendenbescheinigung 2020.

Im Namen des Vorstandes danken wir von Herzen für das entgegengebrachte Vertrauen und die grosszügigen Gaben zu Gunsten der segensreichen Friedensarbeit von P. Roger.

Wir wünschen allseits eine friedvolle Zeit, beglückende Festtage und gute Gesundheit - MUNGU AKUBARIKI – Gott segne und behüte euch.

Erika Brändle

Isabella Brändle

---

**AMANI KWENU** bedeutet auf Swahili *Friede sei mit euch*.

Präsidentin: Erika Brändle, Halden 4, CH-8604 Volketswil | Tel. +41 44 946 33 30 | email: erika.braendle@gmx.ch

Verein AMANI KWENU: PC 89-92147-5 IBAN CH81 0900 0000 8909 2147 5 | Berichte: [www.amani-kwenu.ch](http://www.amani-kwenu.ch)